

大牟田市に関する、さまざまな出来事を  
写真とともに紹介します。

※撮影の時だけ一時的にマスクを外していただいています。

## まちかどレポート

### 頑張れ高校生！全国大会に出場する生徒続々と！

市内の多くの高校生たちが全国高等学校総合体育大会や全国高等学校総合文化祭、全国高等学校  
校定時制通信制体育大会などの全国大会に出場することとなり、7月15日に市役所を訪れ、関市長  
へ意気込みや目標などを述べました。皆さんのご活躍をお祈りしています！



- 1 大牟田高等学校（柔道、ソフトテニス、駅伝、美術）
- 2 誠修高等学校（ソフトテニス）
- 3 明光学園高等学校（ハンドボール）
- 4 三池高等学校（文芸）
- 5 三池工業高等学校（陸上、定時制：陸上、バドミントン、ソフトテニス）
- 6 大牟田北高等学校（書道、定時制：陸上、バドミントン）
- 7 ありあけ新世高等学校（定時制：卓球）

### 北高書道部「書道パフォーマンス甲子園」出場！

大牟田北高等学校書道部が第15回書道パフォーマンス甲子園へ九州代表で出場することになり、7月15日、関市長へ出場を報告しました。九州ブロック予選大会2位通過は、生徒たちには不本意な結果となり「予選の悔しさをバネに、全国大会では力いっぱい良い演技をします」と力強く抱負を語りました。





## デジタル技術を活用したまちづくりを

本市は、木村情報技術株式会社、有明工業高等専門学校、帝京大学の4者で「eスポーツ等デジタル技術を活用したまちづくりに関する連携協定」を締結しました。今後は、地域課題の解決やにぎわい創出、人材育成等の分野で活用していく予定です。



「手続きも簡単でこれは便利」と話す関市長

## 交通利便性の向上を目指して

株式会社LOMA（福岡市）はカーシェアリングレンタカー事業の実証実験を、7月1日から大牟田市で始めました。ITを活用し「好きな場所で借りて、好きな場所で返す」ことができる新たなサービスです。同社の中川社長が大牟田市出身というご縁で始まりました。



## 俳優 佐藤正和さん、34年越しの凱旋公演

大牟田市出身の俳優、佐藤正和さんが市長に舞台出演の報告を行いました。上演されるのは、井上ひさしさん作の二人芝居「父と暮せば」。原爆投下後の広島を舞台にした物語で、9月17日(土)に文化会館で公演予定です。

佐藤さんは「愛や平和を考える機会になれば」「演劇ならではの『生』の面白さを感じてもらいたい」と話しました。



## 橘香園マーマレード、世界最高峰に

「橘香園」の園主、立花民雄さんが作ったマーマレード「花袖」が世界最大のコンテスト「ダルメイン世界マーマレードアワード」ガーデナーズ・マーマレード部門で金賞および部門賞に輝き、市長に受賞を報告しました。立花さんは「商品化も検討中。地域を盛り上げたい。」と語りました。



## マイナンバーカード 普及促進キャンペーン実施中

マイナンバーカードの普及促進を目指して、9月までの期間、キャンペーンを実施しています。7月10日には、市長とジャー坊が市内の大型商業施設でPR活動を行いました。このキャンペーンの詳細は、広報おおむた7月1日号や市HPでお知らせしています。